



## Jahresbericht 2020 von dem Präsidenten

Ein Jahr ist vergangen und blicken wir am Jahresende auf die Arbeitsstunden der Verein die 3-mal - Sitzungen im Jahr nahm. Dank gute zusammen Arbeit mit IGGH und Vereine GVB und GSCB konnten wir in passendem Termin ohne Kollision organisieren. Ab März begann die Situation im Vorstand etwas schwierig, weil die Corona-Pandemie wurde nach BAG Vorschriften vieles verbietet wie Restaurant, Läden sind geschlossen oder kein Treffen mit Vereinen sowie Ausflüge.

Am 18. Januar fand im Restaurant Linde in Linden ein Neujahrsessen statt. Mit der Bahn und mit dem Bus oder mit dem Privatauto erreichten man zum kleinem Dorf Linden (im Mittelland). In dem Gasthof Linde treten 24 Mitgliedern und 3 Gäste. Vom Vorstand gespendet stossen sie mit Apero für das neue Jahr 2020. Das Mittagessen von Suppe, Salat, Suure Mocke mit Kartoffelstock und dazu rote Kabis hat es allen geschmeckt. Auch für Vegi: Riz Casimir mit Früchtegarnitur. Nach Lust nahmen einige noch das Dessert.

Gemäss BAG Vorschriften musste auch die Generalversammlung am 21. März 2020 verschoben werden. Prov. reserviert war am 24. Juni. Nachdem die 1.Welle von Covid-19 im Frühling gebessert hat konnte man den wieder verschobene Generalversammlung auf 19. September, durchführen. Statt im Restaurant fand es im Walkerhaus in Bern stattfand. So sind die Plätze im guten Abstand die 23 Mitglieder und 5 Gäste sitzen können. Weiterhin mit Mundschutz tragen und Hände gut desinfizieren.

Für 1 Minute gedenken wir an verstorbene Peter Wüthrich.

Die Versammlung verlief sehr gut ausser bei Statuten des Abt. Kegel wurde nicht angenommen. Es wird Korrekturen gemacht und im Jahr 2021 neu abgestimmt. Protokoll, Jahresbericht, Jahresabrechnung, Jahresprogramm usw. wurde mehrheitlich angenommen. Neue Mitglieder wurde herzlich aufgenommen und der Stand im Jahr 2020 wurde 53 Mitgliedern gezählt.

Bericht vom Abt. Kegel ist, dass sie 8-mal Clubmeisterschaft gespielt haben und ca. 1-mal im Monat fand im gleichen Restaurant im Heimberg den Höck, dass für das zusammen Treffen die sich untereinander plaudern können

Zur Sicherheit des Corona-Pandemie wurde weiter Absagen gemeldet: zwei Ausflüge am 19. Juni und 19. September.

Leider hat sich die Covid-19 ab Herbst nicht gebessert, sondern noch mehr vermehrt, dass wiederum nach Vorschriften gehen musste und vieles wie Restaurant, Räume usw. geschlossen sind. Darum fand das Lottomatch - Spielen am 7. / 8. November und das Weihnachtsessen am 19. Dezember 2020 nicht statt.

Für das Jahr 2021 schaut man egal wohin, was man liest oder mit wem man spricht: alles dreht sich um Corona. Das ist verständlich, aber wenig hilfreich. Haltet Abstand zu den Menschen die sie mit Familie, Freund und Kollegen Treffen, mit denen Plaudern, Lachen können und auf andere Gedanken kommen. Auf Ausflüge freuen können oder gemeinsam das Mittagessen nehmen.

Präsident Daniel Lehmann